

# 夢・感謝・情熱

湖北台中へ入学してから2ヶ月近く経過し、学業と部活動の両立も徐々に浸透し始めました。課題や小テストをこなしつつ、放課後や週末の部活動の練習や試合にも参加するなど、忙しくなっていく中で、6月下旬には1学期試験が行われます。初めての試験へ向けて綿密に計画を立て、学校の授業だけでなく放課後や週末を利用して学習し、本番で自分の目標を達成できるよう、ご家庭でもお声掛けいただきますよう宜しくお願い致します。

## 6月・7月の予定

国語	・文法 ～言葉の単位 ・「自分の脳を知っていますか」 ・ベンチ
数学	1章 正の数・負の数 2章 文字式
理科	単元1 3章 動物のなかま
社会	【地理】世界の諸地域 アジア・ヨーロッパ
英語	Program 2 1-Bの生徒たち
音楽	アルトリコーダー 歌声交歓会に向けて
美術	レタリング 色相環を知ろう
体育	(男) 陸上競技 (女) バレーボール
技術	木材加工
家庭	※10月よりスタート

### 6月

- 5日 専門特別委員会
- 26日 1学期試験1日目  
(国・数・社)
- 27日 1学期試験2日目  
(理・英)

### 7月

- 1日 葛南総体壮行会
- 10日 専門特別委員会
- 11日 葛南総体陸上大会
- 16日 体育祭色別集会・係別会議
- 17日 (午前) 1学期授業参観  
(午後) 1学期保護者会
- 18日 大掃除・ワックスがけ
- 19日 終業式

### ～学年職員より～

学校生活にも慣れ、新たな友人、新たな仲間関係もでき始めました。一方、スマートフォンを利用したやりとりから複数のトラブルがありました。個人間のやりとりだけでなく、グループLINEでも不適切な言葉や写真の投稿によって、悩んでいる生徒がおります。利用の仕方等については、中学校での指導だけでなく、外部機関からも話をしてもらおう場を作っておりますが、そこで学んだ内容と生徒自身の行動が一致しないことが見受けられます。学校では、指導はできますが、責任は家庭にあることをご理解の上、スマートフォン及びSNS等のアプリの使い方について、今一度、家庭内のルールや決まりを確認することをお勧めします。

## 5月の様子

### 合唱曲決めとパート練習



7月の歌声交歓会に向けて、学活の時間を使って各クラスが歌う合唱曲を決めました。各クラスの合唱曲は以下の通りです。

- 1組 Believe
- 2組 カリブ夢の旅
- 3組 大切なもの

また、音楽の時間には合唱のパート決めも行い、パートごとによる合唱練習も始まりました。本番に向け、少しずつ準備を進めています。

### 学年レクリエーション



16日の5・6時間目に、学年レクリエーションを行いました。

前半は学級委員が事前に企画をしていたドッジボール大会。晴天に恵まれた中で、各クラスが一致団結して勝利を目指しました。

後半はオリエンテーリングとして班別のクイズラリー。制限時間内にゴールするため、先生が考えた問題を班員が全員で協力して解き進め、無事に全チームが時間内にゴールできました。

クラスメイトの良い姿を見る事ができただけでなく、仲間と協力して一つの物事に取り組む事の大切さを学べた時間でした。

私は、学年レクを通してたくさんのありがとうで溢れていた時間だと感じました。絆を深められるよう自分の時間を割いて計画・準備をしている人やそれを手伝っている人もいました。その人達に恩返ししていきたいです。  
S.M さん

私は学年レクを通して、より仲が深まったと思います。人を応援し、仲間と協力する姿を見て、企画して良かったなあと思いました。これからも、もっと仲の良い、楽しい学年にしていきたいです。  
O.M さん

ドッジボールや謎解きは、全員が楽しめるよう学級委員や先生方が計画をして下さりました。班で協力して声を掛け合ったり、全員で協力して戦ったりしました。皆との絆も深まり、とても楽しい時間になりました。  
H.N さん

学年レクを通して、さらに学年の仲が深まったと思う。レク前に比べて色々な人達が話していて、やって良かったと思いました。また、負けてしまっても拍手するなど、当然の事がしっかりできていて良い学年だと思った。  
S.M さん

私のクラスはドッジボール最下位で負けてしまったけれど、他クラスと交流できたり、クラスの皆と協力できたりしました。オリエンテーリングでは3組の唯一の優勝者になれてとっても嬉しかったです。  
O.T さん

企画をしてみて難しかったけれど楽しかったです。このレクで学年・学級・班の皆と楽しめ、仲を深めることができました。これからは学年・学級・班の仲を深めていきたいです。  
U.K さん